Fecha Sección Página 04.08.2009 República 4

FOTD: EL SOL DETCLLICA / OFM-INFORVEX

22. LA MEJOR evaluación para el Gobierno municipal de Toluca le será otorgada por sus habitantes, dice el gobernador del Estado de México, Enrique Peña.

Evaluarán ciudadanos al alcalde de Toluca: Peña

El Sol de Coluca

TOLUCA, Méx. (OEM-Informex).-El gobernador Enrique Peña Nieto, consideró que la mejor evaluación para el Gobierno municipal de Toluca le será otorgada por sus habitantes, por los beneficiarios de sus políticas públicas y acciones de gobierno, pues son los mismos ciudadanos quienes deberán comparar lo ofrecido en campaña con los avances y logros obtenidos durante la gestión.

En su intervención en el tercer y último informe de labores del presidente municipal de Toluca, Juan Rodolfo Sánchez Gómez, sostuvo que informar no es sólo una obligación legal, sino un elemento fundamental para el sano desarrollo de la cultura democrática.

Recordó a los presentes que se

dieron cita a este acto realizado en palacio municipal de Toluca, que es en los municipios donde se percibe con mayor claridad los problemas que afectan la vida diaria de la población, sin embargo sus soluciones exigen respuestas que en ocasiones trascienden el ámbito municipal.

El mandatario estatal mencionó que fenómenos como la conurbación y la metropolización,
obligan a los municipios a cooperar entre sí para la prestación de
servicios públicos prioritarios y a
coordinarse con las demás autoridades, caso concreto el suministro
de agua potable y alcantarillado o el
tratamiento y disposición de aguas
residuales, lo que adquiere una
enorme repercusión, si se considera que el 87 por ciento de los mexiquenses habitan en zonas urbanas.



Página 1 de 1 \$ 7471.93 Tam: 231 cm2 LRIVERA